



颯爽



部活動について

現在、本校では14の部活動を23名の教員で運営しています。そのため、複数の指導体制が取れないことで、生徒の安全面の確保において十分ではない状況が出てきました。次年度以降は、さらなる生徒数の減少に伴い、現在の部活動の現状数の維持は難しいと予想しています。そこで、これからの部活動の在り方について、本校職員で話し合いを重ね、また、外部の方からなる部活動検討委員会を立ち上げ、検討を重ねました。

その結果、「生徒の安全確保」「生徒数及び教員数の減少」「在籍部員数の推移」等を主な理由として、柔道部と剣道部の2つの部活動について活動を停止することにいたしました。現在、在籍している生徒が3年時の中体連を終えるまで（令和8年度の中体連終了まで）部活動として活動し、その後、活動を停止します。

部活動は、先輩から後輩へ受け継がれた歴史と伝統があり、生徒にとっては自分の個性を高める大切な活動です。しかし、少子化に伴って、教員の数もこれから減って参りますので、部活動の縮小につきましては、どうぞご理解いただきますようお願い申し上げます。

第78回卒業証書授与式

音楽室から「仰げば尊し」の歌声が聞こえてきます。いよいよ3年生の卒業が迫っているなあと思いつつ、少し寂しく聞いています。県立の一般選抜が終わり、12日の合格発表を待つばかりとなりました。明日の卒業式、3年生には、これまでの感謝の気持ちを込めて、壇上での返事と式歌などを頑張ってもらいたいです。有終の美を期待しています。

職業講話

サガン鳥栖の高橋さんが、「朝、あいさつを交わしましたが、雰囲気の良い学校ですね」と言っておられました。なぜですかと聞くと「自分から、おはようございますと発していたから」と答えられました。茶業の白川さんが「聞く態度も良かったので話しやすかったです」と言われました。自分からあいさつをすることや講師の方の話をしっかり聞くことは、当たり前かもしれませんが、その当たり前が、良い印象を与えたり、相手の気持ちを良くしたりすることにつながります。嬉野中学校の良さであり、誇りにしてほしいことです。職業講話の感想を紹介します。

○努力は報われないこともあるけど、成長につながるという話がいいなと思いました。

○話を聞いて、夢をもつことはとても大切なことなんだと思いました。

○将来どんなことをするか決めてないけど、話を聞いてどれも色々な魅力があっていいなと思いました。



高校説明会・学年PTA

【あいさつ運動の様子】

2月18日(火)に高等学校説明会と学年PTAを開催しました。多数の保護者の方にご参加いただき、ありがとうございました。進路を決定する上で、参考になったという生徒も多かったようです。



辞任式について

3月24日(月)に嬉野中学校の体育館で辞任式を行います。18日(火)から学年末休業(春休み)に入りますので、1・2年生は休業中の登校日として取り扱います。3年生については自由参加ですが、参加する場合の服装は、制服です。1・2年生はいつもの登校時間、3年生は8時15分までに武道場に入ってください。

中庭でのイベント

生徒会主催の中庭イベントが2月21日(金)の昼休みに開催されました。3年生の松尾心柚さんが、ギターの弾き語りを披露してくれました。鑑賞の態度もすばらしく、落ち着いた雰囲気のなかでのイベントとなりました。生徒会長の公約がさっそく実現し、生徒からも好評であったと思います。



【中庭イベントの様子】

学校だよりについて

学校だより「颯爽」を毎回読んでいただき、ありがとうございました。この13号を本年度の最終号とします。保護者の方に届いているかどうかを確認するための「返信欄」には、毎回たくさんの温かい励ましの言葉があり、私自身の励みとなりました。心から厚く御礼申し上げます。

主な表彰(3月6日現在) 入賞おめでとうございます。

- ナガセケンコー杯中学生ソフトテニス大会 優勝 藤津鹿島嬉野A 田中梨音・秋月滯夏ペア
 - ナガセケンコー杯新春のほほんソフトテニス大会 第2位 藤津鹿島嬉野A 田中梨音・秋月滯夏ペア
 - 九州地区中学校選抜ソフトテニス選手権大会 第3位 藤津鹿島嬉野A 田中梨音・秋月滯夏ペア
 - 2024年度佐賀県中学生新人サッカー大会 準優勝 サッカー部
 - 第72回公認鹿島祐徳ロードレース大会 3km 中学生男子第5位 宮崎 愛大
 - 第28回歌垣の郷ロードレース大会 3km 中学生男子第4位 宮崎 愛大
 - 令和6年度鹿嬉藤地区新年書き方会
硬筆 特選 1年 山口 あめり 森 桃々香 坂本 杏菜 坂本 桜空 大串 旬
2年 大抜 華子 橋本 結花 濱崎 結夢 3年 池田 愛花 小原 万由子
硬筆 入選 1年 川原田 里桜奈 田中 海愛 辻 陽詩 2年 志田 和優 柴田 衣麻里
3年 本田 愛未 山上 心
 - 毛筆 特選 1年 乙成 葉菜 高木 梨花 有田 海美 2年 小原 淡 山下 すみれ
3年 久保田 哲文 千々岩 凜 副島 葵
 - 毛筆 入選 1年 上滝 結愛 岸川 未空 宮崎 心絆
2年 杉本 麻悠子 小池 智久 池田 爽 三根 乙華 3年 松尾 心柚
 - 令和6年度佐賀県新年書き方会 毛筆 特選 1年 乙成 葉菜 入選 2年 小原 淡
 - 第65回佐賀県学童美術展
地区審査 入選 2年 田中 大貴 山田 紗あや 松本 倖 三根 乙華 上釜 小優葵
県審査 特選 3年 本田 愛未 松尾 心柚
準特選 3年 山上 心 小柳 あい 副島 葵 松永 誠大
 - 第7回和泉式部の里子ども短歌大会 中学生の部 優秀賞 1年 峯村 陸斗 小笠原 乃愛
 - 第8回うれしの親子川柳大会 中学生の部 優秀賞 2年 富高 瑠梨 橋本 結花
- ※なお、サッカー部は3月22日から沖縄で開催される九州大会に佐賀県代表として出場します。



※「颯爽」第12号 返信欄より

お忙しい中、たくさんの返信ありがとうございました。

○雨の中、子ども達の道路横断を見守って下さる用務員の倉満さん、ありがとうございます。

○3年生としての学校生活も15日ほどとなりました。重たいカバンを下げて頑張って登校していた頃に比べて、ずいぶんたくましくなりました。(3年生保護者)

○3年生は受験まっただ中ですね。1年後の自分の姿を考えて、今から頑張ってください。(2年生保護者)

○1年生も残り1カ月。毎日楽しく登校してくれて良かったです。2年生に向けて、お勉強も頑張ってください。(1年生保護者)